
Comune di Marsala

Aula Commissioni
In data lunedì 12 febbraio 2024, alle ore 10:47 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la riunione "Ottava
Commissione ‐ Seduta del 12‐02‐ 2024 ‐ ore 10,30" dell'organo Ottava Commissione ‐ Accesso agli Atti Amministrativi ‐ Trasparenza e
Legalità..
Presiede la seduta Consigliere RODRIQUEZ Mario.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente

Gaspare PASSALACQUA Consigliere  ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓  

Pietro CAVASINO Consigliere ✓  

Michele ACCARDI Consigliere ✓  

Guglielmo Ivan GERARDI Consigliere  ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere  ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓  

Rosanna GENNA Consigliere ✓  

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere  ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓  

Nicola FICI Consigliere ✓  

Alle ore 10:47, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"Grazie segretario, ringrazio gli ospiti presenti, il dottore Sala, l'avvocato Bellafiore e il dottore Vizzini."

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"Ottava Commissione accesso agli atti del 12 febbraio 2024.

Appello.

Presidente Passalacqua assente.

Vicepresidente Rodriguez presente.

Consigliere Accardi presente.

Consigliere Alagna Bartolomeo Walter assente, ma delega il consigliere Flavio Coppola che è presente.

Consigliere Cavasino, presente.

Consigliere Di Pietra, presente.

Consigliere Fernandez, assente.

Consigliere Fisci, presente.

Consigliere Genna, presente.
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Consigliere Gerardi, assente.

Consigliere Orlando, assente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperta alle ore 10.47 la parola al Presidente Rodriguez."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Allora gentili ospite, la vostra presenza qua è stata chiesta dal Presidente che questa settimana è assente per motivi personali, quindi le
domande che dobbiamo porgere a voi principalmente e quella al 10.49 entra il consigliere Fernandez.

Come mai prima per il discorso della mensa si prevedeva un bilancio più 100.000 euro e poi dopo quelle diatribe che ci sono state, tutte le
riunioni e quant'altro se riuscite con appena, credo, 70 mila euro a risolvere il problema della mensa.

Quindi vorremmo questa spiegazione e poi nel corso della seduta magari ci saranno altre domande da chiedere e vediamo come poggerci.

Chiede di parlare l'avvocato Bellafiore."

Alle ore 10:49, si unisce alla seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

Interviene quindi Sergio Bellafiore:

"Aspetta, aspetta un attimo, aspetta un attimo Sergio.

Prego.

Innanzitutto buongiorno a tutti, mi fa piacere questa convocazione perché oltre a parlare delle tariffe mensa sarebbe anche opportuno
parlare, come già fatto in altre commissioni, di vari servizi che vanno in scadenza e per i quali dovremmo fare la gara d'appalto.

Per quanto riguarda il servizio mensa e questi 100.000 euro che occorrevano, dico brevemente e poi passo per le questioni tecniche la parola
al dottore Sala che è il nostro dirigente in ragioneria, I 70.000 euro sicuramente non saranno sufficienti ma è possibile tramite in parte un
recupero delle somme del servizio neurogato, tramite in parte una revisione dei costi che grava in particolare sulle scuole, sul personale delle
scuole che ha avuto accesso alla mensa secondo noi anche in maniera eccessiva quanto a numeri e poi in sede ancora di riequilibri di bilancio
con le valutazioni che vengono fatte effettivamente col servizio erogato, è possibile recuperare quella differenza che manca per arrivare a quei
195, quelli che saranno.

Comunque per le questioni tecniche, ripeto, di bilancio io cedo la parola al dottore Sala.

mi piacerebbe parlare e sfruttare anche questa occasione, ripeto come già fatto in altre commissioni, per parlare di scuolabus anche, fare un
accenno agli scuolabus e fare un accenno ai servizi e degli asili nido di Ammobilino e Sappusi che sono in scadenza e sui quali abbiamo grossi
problemi visto che stiamo cercando di far quadrare il bilancio per poter fare le gare d'appalto."

Interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Grazie.

Segretario, dia la parola"

Prende la parola Michele Sala:

"al dottore Buongiorno a tutti.

Allora per quanto riguarda tecnicamente dal punto di vista delle previsioni di bilancio è vero che le previsioni per poter recoprire questo
mantenimento delle vecchie tariffe fino alla fine dell'anno scolastico in previsione servivano 100 mila euro.

In realtà più o meno era quello ed è un ambito previsionale.

Nel contempo devo dire che gli uffici hanno attivato anche per quello che è possibile perché gli uffici sono un'attività di recupero degli anni
pregressi perché ci sono ancora tariffe degli anni pregressi dell'ultimo anno da recuperare e l'hanno attivato e devo dire che già in gennaio
Qualche cosa è entrato in bilancio dall'attività di recupero.

Con le difficoltà che si hanno, perché c'è una signora che si occupa di tutto questo, deve fare tutto nonché anche si occupa della
corrispondenza che c'è con la CUC per la gara in corso.

con estrema difficoltà.
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Ciò non di meno siccome era una richiesta fatta da tutte le componenti politiche di mantenere questo ribasso d'asta anche in considerazione
del fatto che il nuovo servizio non era attivato e che quindi i costi erano quelli antichi piuttosto che quelli moderni.

Io aspetto alcune direttive per fare il bilancio che ce l'ho pronto.

Comunque diciamo che il bilancio uscirà in equilibrio ugualmente, ciò non di meno sono delle previsioni di bilancio visto che c'era parecchia
sensibilità per questa riduzione, si è oppettato di mantenerla fino alla fine dell'anno e poi eventualmente poi in serie di riequilibri di bilancio in
relazione a quando comincerà la gara nuova, al secondo le entrate che si sono manifestate, al secondo quello che si farà, insomma non
ridurlo per 20.000 euro mi sembrava una cosa che si poteva fare anche perché in sede di equilibrio di bilancio eventualmente poi si vedrà dove
intervenire se c'è qualche spesa da tagliare o se c'è anche da limitare qualche servizio perché noi come voi sapete sono dei servizi a domanda
individuale quindi se non ci hanno le coperture purtroppo non possono andare avanti.

Detto questo si tratta di una cifra minima che speriamo di recuperare con le vecchie tariffe oppure anche con delle minori spese.

Si spera pure che le spese per le utenze possano essere ridotte rispetto all'anno precedente che sono state parecchio esuose.

Ciò non di meno poi avremo la chiusura del bilancio 2023 e quindi si prevede che in avanzo per i risparmi che abbiamo fatto in epoca di Covid
e quindi anche con l'avanzo di applicare l'avanzo.

Insomma diciamo che c'è stato un minimo di forzatura però evidenziata dal fatto che era una richiesta politica da tutte le parti per questa
sospensione della tariffa fino alla fine dell'anno scolastico e quindi abbiamo attivato tutto quello che era possibile per fare questa sospensione
della tariffa fino alla fine dell'anno scolastico.

Perché insomma secondo secondo noi nelle previsioni di bilancio ci sono lo spazio per poter recuperare questo gap che c'era.

Certo è logico che sarebbe stato meglio avere 100.000 euro piuttosto che 70.000 euro ma dico presumo che è in corso d'anno, poi vediamo le
previsioni perché una cosa sono le previsioni e poi una cosa è la fase sestata.

Abbiamo a luglio la possibilità di fare i riequilibri di bilancio e lì vediamo eventualmente come siamo messi.

Come voi sapete sempre le previsioni sono previsioni, bene o male ci rifacciamo a una fase empirica storica di quello che è successo.

e soprattutto il fatto che ancora la gara non è stata giudicata quindi ci possono essere dei risparmi e quindi insomma abbiamo optato per
questa sospensione visto che era una cosa richiesta da tutte le componenti politiche nonché dalle famiglie, dai sindacati e dai lavoratori.

Non dico che siamo venuti incontro perché noi siamo dei tecnici quindi dobbiamo sempre equilibrare ma ritengo che poi eventualmente
insieme ai equilibri del bilancio vediamo come siamo messi.

Sono fiducioso che gli equilibri ci sono anche perché da un lato abbiamo il contributo del mio uso per quanto riguarda la scuola dell'infanzia,
dall'altro abbiamo avuto questo contributo straordinario che già in bilancio Poi naturalmente il bilancio deve passare al vaglio del Consiglio
Comunale, poi eventualmente qualsiasi variazione anche noi saremo costretti a fare le nostre variazioni.

Ma lo ribadisco, insieme al equilibrio del bilancio eventualmente vediamo come siamo messi, anche se sono fiducioso che gli equilibri non
dovrebbero essere compromessi o comunque non ci sono grosse variazioni per cui non possiamo fare fronte."

Alle ore 10:57, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Prende la parola Consigliere Gabriele DI PIETRA:

"Chiedo di parlare il consigliere Di Pietra.

Grazie Presidente.

Buongiorno agli ospiti.

Grazie per essere qui a dedicare del tempo alla Commissione per dare le delucidazioni che chiediamo.

In premessa, Presidente, facendo riferimento alla richiesta del Presidente Bellafiore, l'Avvocato Bellafiore, esprimo il mio di parere.

Come gruppo consigliare civicamente abbiamo avuto la possibilità sia io che il consigliere Orlando di partecipare ad una seduta della
Commissione Affari Generali che qualche settimana fa alla presenza dello stesso presidente Bellafiore ha colto l'occasione per anche alla
presenza della parte politica di trattare le varie tematiche legate agli altri servizi quali Asili Nido e e autobus.

Io sono disponibile a trattarlo anche in questa Commissione, a cogliere l'opportunità della vostra presenza, seppur è giusto precisare che la
Commissione non è tra le deleghe della Commissione, che la Commissione è accesso agli atti.

quindi la convocazione degli stessi oggi è dovuta solo alla miglior conoscenza da parte della Commissione delle procedure che hanno portato
all'ulteriore sospensione delle tariffe, però nonostante questo, nonostante non sia tra le deleghe della Commissione, da parte mia e da parte
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nostra ho massima disponibilità a cogliere l'opportunità e a poter trattare l'argomento.

Noi Presidente abbiamo avuto un incontro tempo fa con alcuni funzionari del Comune, il dottor Sala e il dottor Sparla e quindi io volgo
l'occasione intanto per ancora una volta ringraziarla per il lavoro che fa perché anche in quell'occasione Ho avuto ulteriore modo di
comprendere come spesso per noi a parole facile elaborare e avanzare proposte o discutere del problema per chi come lei se ne occupa da un
punto di vista tecnico, da funzionario.

Ho avuto modo di comprendere meglio il grande lavoro che c'è dietro e le difficoltà nel predisporre una tipologia di ITER per poi cambiarlo
subito dopo non appena arriva la richiesta da parte della politica e poi ricambiarlo di nuovo.

Fatto sta che di tariffe se ne parla già da più di un anno.

La settimana scorsa, alla presenza della dirigente Celona, apprendevamo per l'ennesima volta delle difficoltà ulteriori date dalla scarsità di
risorse umane, cui lei faceva anche riferimento, e dall'instabilità politica di Marsala Scola, dall'instabilità anche di linea di indirizzo.

la dottoressa Celona ci faceva notare come sia difficile lavorare in questo clima di insicurezza che ogni anno vede Marsala Scola al centro di
dibattiti politici talvolta con un indirizzo, dopo pochi mesi o dopo pochi giorni, con un indirizzo totalmente diverso.

Quindi ci tenevo intanto a ringraziarvi per il lavoro che fate e talvolta magari capita di avere dei chiarimenti più accesi, ma è giusto per
comprendere meglio e più da vicino che l'istituzione è obbligata a portare avanti.

Io sono stato uno dei promotori di questa audizione avente una sola motivazione.

Come diceva il presidente Bellafiore, nei prossimi mesi saremo chiamati e già lo siamo adesso, anzi forse siamo in ritardo e avremmo dovuto
farlo prima, fatto sta che alcune commissioni lo stanno già facendo.

ad analizzare la situazione degli altri servizi che offre Marsala Scola per poter avere una visione complessiva dato che il bilancio di Marsala
Scola è unico, non ci sono bilanci per singoli servizi e dato che arrivare alla fine crea sempre questa tensione che sicuramente non aiuta né ad
adottare le migliori misure, né aiuta ad avere un dialogo sereno, perché si è sempre alla scadenza con la pressione sulle spalle, voi più di noi,
perché voi lo vivete con le vostre responsabilità, noi semplicemente nel farci promotori di richieste o di proposte.

Per quanto riguarda queste tariffe, l'intenzione era quella di conoscere quella che è la procedura che voi come Istituzione Marsala Scuola
avete rappresentato in Consiglio, l'ha fatto anche la dottoressa Scialona e l'hanno fatto anche i funzionari.

Vado al nocciolo della domanda.

A noi consiglio comunale è stato riferito che l'istituzione Marsala Scola per poter assicurare le tariffe vigenti al 31 dicembre necessitava una
copertura finanziaria di circa 100.000 euro.

Abbiamo compreso bene, lo ha riferito anche il Presidente Bellafiore settimana scorsa, che grazie a un'analisi dettagliata di quelli che sono i
pasti fruiti da insegnanti, assistenti di segreteria, operatoriata e quant'altro, si riusciva a recuperare anche ulteriori somme.

Ora la domanda mia è Cosa richiede il dover avere la copertura finanziaria? Cosa si intende per copertura finanziaria? Il dubbio, e concludo il
mio intervento, mi è sorto nel momento in cui I primi di gennaio abbiamo assistito a una manifestazione di notevoli difficoltà nell'andare a
sospendere, nonostante alcune proposte che gruppi di consiglieri o il Consiglio Tutto aveva Messo a disposizione per approfondimenti ma non
sapevamo se erano fattibili o meno, ci siamo soltanto messi a disposizione per eventuali ipotesi.

Quello che ci veniva detto in quelle giornate era che Marsala Scola aveva bisogno di una copertura finanziaria di Euro 100.000 volendola un
po' limare grazie a questa nuova analisi dei pasti fruiti dagli operatori scolastici, mi chiedo come si sia potuto fare un comunicato stampa,
come si sia potuto procedere con la sospensione dell'aumento delle tariffe avendo come fondamenta una semplice delibera di giunta che
approva un bilancio di previsione ma che voi insegnate a me che fin quando il bilancio non lo approva il Consiglio Comunale il bilancio non
esiste.

Il mio dubbio e la mia domanda è solo questa.

Cosa comporta il dover avere una copertura finanziaria? e come mai possa bastare una delibera di giunta che in realtà non approva il
bilancio, cioè ad oggi il comune di Marsala non risulta essere munito del bilancio di previsione 24‐26, quindi anche quei 70 mila euro di cui si
parla che vengono giustificati grazie alle altre misure, mi gradivo capire solo questo dettaglio.

Ecco, anche per noi,"

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"ripeto, come ho detto all'Acelona, per noi poter essere pronti anche nell'ottica di una migliore collaborazione in vista delle scadenze che
aspettano l'istituzione.

Grazie.
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Il Segretario dia la parola al dottore Sala."

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"Volevo comunicare che alle ore 10.56 è entrato il consigliere Orlando."

Prende la parola Michele Sala:

"Per quanto riguarda tecnicamente il discorso del bilancio, è logico che il bilancio di Marsala Scuola dipende dal bilancio comunale, ma
dipende da sempre, è sempre così.

In qualsiasi momento voi potete tagliare anche parte del trasferimento, da 3,4 milioni farlo scendere a 3,2 milioni.

È evidente che avendo un bilancio approvato di giunta, dove ci sono i revisori che già hanno visto e stanno facendo il loro parere, con un
finanziamento finalizzato, perché c'è proprio il capitolo specifico, finalizzato, c'è scritto abbattimento rette, trasferimento straordinario
Marsala Scuola, abbattimento rette.

Oltretutto io ho la fortuna o la sfortuna di lavorare sia per il Comune che per Marsala Scuola e il capitolo l'ho istituito io su direttive e
logicamente da parte dell'Aggiunta che doveva provare il bilancio.

è logico che, lo ripeto, il bilancio di previsione si rifà alle previsioni, poi è logico che la competenza principale del bilancio è del Consiglio
Comunale, quindi se voi domani da 3 milioni e 4 tagliate 3 milioni e 2 io sarò costretto a ridurre 3 milioni e 2 e insieme al disequilibrio del
bilancio taglierò 200 mila euro di servizi oppure non lo so, faremo una riunione col Consiglio di amministrazione, con chi per lui, per vedere
dove tagliare, dove fare, perché il bilancio poi deve stare in equilibrio.

Nelle previsioni noi abbiamo messo, perché c'è un bilancio di giunta approvato, che c'è questo trasferimento straordinario quindi noi lo
faremo nel nostro bilancio che ancora non è pronto perché io aspetto alcune direttive per tutto il resto dei servizi perché il bilancio essendo
plurinale è dal 24 al 26, io avevo fatto personalmente una lettera a novembre dove avevo detto quali erano le criticità in generale perché il
bilancio poi è nel suo complesso.

e quindi spero nel giro di 15 giorni di poterlo aspettare, di avere le direttive per capire come fare, perché logicamente noi sempre in fase
previsionale, che è una fase empirica sulla base di dati storici, ci rifacciamo a quello che è possibile fare e non fare, i nuovi servizi con gli
aumenti che ci sono, quindi abbiamo dato dal punto di vista tecnico quale sono le nostre problematiche loro ci daranno gli indirizzi e faremo il
bilancio sulla forma degli indirizzi che mi dice il mio direttore e il consiglio di amministrazione.

Quindi questo è stato il concetto.

Poi lo ripeto, abbiamo voluto fare, siccome poi i tecnici di bilancio sono quelli che mettono sempre il bastone fra le ruote, invece siamo voluti
essere più elastici per andare incontro a una richiesta che era politica da parte di tutti e che se il Consiglio Comunale, almeno io lo spero,
mantiene questo trasferimento straordinario, ritengo che in sede di equilibri di bilancio possiamo vedere eventualmente se abbiamo dei
disequilibri nel bilancio in corso e comunque possiamo intervenire, diciamo, questo è a prescindere di ogni cosa.

La copertura finanziaria della norma dicevate di obbliga ad avere finanziazione.

Cosa vuol dire questa copertura finanziaria? La copertura finanziaria richiede quel fatto che essendoci la sospensione ci sarà una riduzione
delle previsioni di entrata che sono compensate dal trasferimento straordinario.

Poi in previsione di entrata abbiamo ritenuto di poter lasciare la stessa cifra anche se c'era un differenziale rispetto a quello che avevamo
detto prima perché si prevede che possiamo fare degli aumenti di entrata in virtù di recupero delle tariffe degli anni precedenti che ancora
alcuni utenti devono pagare e in più si può vedere poi in corso d'opera se ci sono dei minori costi anche in relazione al fatto che ogni giorno
che in più viene aggiudicata la nuova gara, logicamente la gara in corso ha un costo che è inferiore rispetto alle previsioni della nuova gara
che può essere approvata da un momento all'altro.

Il tutto poi, lo ribadisco, si rivede nel riequilibrio del bilancio dove valuteremo quanto il Consiglio Comunale ci ha confermato, ci ha tagliato, ci
ha aumentato.

oppure no e in più quello che si è speso in consuntivo.

Ma ritengo che il differenziale, siccome era minimo ed era possibile recuperare, abbiamo convenuto che era possibile fare questa sospensione
fino a fine maggio, lo ripeto, perché era una cosa richiesta da tutte le componenti.

No, c'è gente che non ha pagato.

Allora io non so come funziona perché dobbiamo parlare con chi è che fa la gestione.

In genere per la prima settimana si consente anche a tutti i bambini, poi ci sono quelli che arrivati a fine anno non pagano più."

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:
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"Segretario all'Avvocato"

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Bellafiore, per favore, grazie.

Allora chiedevo al dottore Sala come mai ci sono queste debite da parte dei consumatori perché mi sembra che si paga prima con la scheda e
poi si ci dà a mangiare ai bambini.

Quindi chiedo al dottore Sala di darmi questa risposta."

Interviene Michele Sala:

"Per quanto riguarda i crediti pregressi sulle utenze su servizi già erogati, dovremmo avere contezza da parte di chi gestisce il servizio da
parte di Marsala Scuola, ma mi risulta che in genere quando l'utente bambino o ragazzo che sia abbia scaduto non è in regola con i
pagamenti, gli si consente comunque per la prima settimana non so se anche magari per più di dieci giorni di poter usufruire del pasto fino a
quando non regolarizza la posizione.

Purtroppo succede che soprattutto arrivando verso la fine dell'anno scolastico o quando l'utente padre, genitore ritiene di sospendere il
servizio per il proprio figlio, rimangono delle situazioni cagliate.

Voi dovete capire che ci sono oltre 1200 utenti, quindi considerando che statisticamente una parte fa questo gioco, c'è una parte residuale di
andare a recuperare.

Ora sulla base dei dati che una volta mi ha dato l'ufficio che gestisce insomma ci sono un 40 mila euro sicuramente di recuperi da fare, ciò
non di meno c'è un calcolo da vedere sull'ultima annualità perché lì giustamente la collega deve vedere fino a quando hanno pagato, vederla
con la soffetta d'asso e capire com'è e come si chiama.

diciamo che nell'ultimo anno sicuramente saranno stati per ora, su quei dati che mi hanno dato erano 25 mila euro ma ci sono anche
annualità pregresse ancora quindi i dati che loro hanno sono intorno a 30‐40 mila euro ma che potrebbero essere anche di più però poi nel
frattempo, devo dire e lo dico, in gennaio c'è stata una parte che si è recuperato e abbiamo dato un buon incasso e questo mi fa besperare per
i famosi equilibri che dico di fine anno Sì, c'è stato qualche recupero.

Poi, quando arrivano queste cose, siccome sono, ripeto, 1.400 tenti prima che li mettono in colonna, capire quant'è della fase in corso o di
quella pregressa.

Però, diciamo, il dato complessivo è stato un dato che fa besperare nella parte di recupero."

Prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Segretario, dia la parola a Sergio Covaro, Vocato Bellafiore."

A questo punto, interviene Sergio Bellafiore:

"Ci sono? Sì.

Allora, volevo aggiungere soltanto che sotto il profilo dell'indirizzo politico noi riceviamo l'indirizzo politico dall'Aggiunta e una volta che
riceviamo l'indirizzo politico lo trasferiamo anche ai fini delle poste di bilancio al servizio di ragioneria di Marsala Scuola con apposita delibera
nostra.

Così abbiamo fatto per esempio per servizi che non erano previsti nel contratto di servizio, penso per esempio all'affitto dei locali siltori o ad
altri servizi che in passato abbiamo fatto, sui quali c'era una delibera di giunta, non erano previsti il contratto di servizio, non erano
assolutamente previsti neanche nello Statuto, ma nello Statuto si dice che l'indirizzo politico spetta la giunta che può anche indicare
eventualmente.

Quindi sotto il profilo del bilancio una indicazione tecnica di bilancio con un indirizzo politico e una modifica nel bilancio con apposita voce
del Comune è sufficiente per ricevere l'indirizzo politico e trasferirlo dal nostro punto di vista, dal punto di vista del Consiglio di
amministrazione per trasferirlo agli uffici.

Poi noi come realizziamo il bilancio? Noi sulla base del bilancio di previsione del Comune andiamo a vedere le poste che sono state inserite
per Marsala Scola nel bilancio di previsione del Comune e le recepiamo nel nostro bilancio previsione.

Se nel comune c'è messo 3,4 più 70 mettiamo 3,4 più 70 e questo è l'aspetto politico dell'indirizzo politico che noi trattiamo, perché se non
viceversa saremmo veramente un po' troppo ingessati se non riuscissimo a inserire nuovi servizi o eventualmente nuove poste.

aggiungo e con questo termino che in base al testo unico degli enti locali l'istituzione comunale e le istituzioni comunali devono chiudere in
pareggio quindi nel caso in cui si palesasse a fine anno in sede di consuntivo un disequilibrio del bilancio il comune sarebbe costretto
comunque a rifondere le somme per pareggiare il bilancio Non siamo mai arrivati a questo, perché il dottore Sol è bravissimo, per cui un'ipose
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del genere non si è mai verificata, però anche sotto questo profilo è l'ulteriore, come si dice a Oxford, ferro dietro la porta, perché è chiaro che
l'istituzione ha l'obbligo di chiudere in pareggio.

in sede di previsione con l'indirizzo politico, un indirizzo politico diciamo che ha una base nella delibera di giunta e nel fatto di aver appostato
le somme in un bilancio di previsione diciamo ci consente anche di operare in questo senso.

Poi in sede di consultivo e in sede del equilibrio ai bilanci poi verificheremo se effettivamente"

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"ci sono gli interventi da fare.

Segretario, dia la parola a collega Fisci."

Prende la parola Consigliere Nicola FICI:

"Sì, grazie Presidente, colleghi.

Io, in merito a quanto si è discusso e sentito anche le battute fatte fuori microfono, prendo spunto da una fatta dal Presidente che sosteneva,
rivolgendosi al collega Coppola, che si è creato un problema quando problema di fatto non vi era, Io vorrei invece evidenziare quanto il
problema sia reale e facilmente inquadrabile perché se l'amministrazione non è riuscita a dare copertura a 100 mila euro per far fronte a
questi aumenti delle tariffe sino alla conclusione dell'anno scolastico in corso è evidente come di fatto ci si ritrovi nelle estreme difficoltà di
riuscire a attingere risorse economiche necessarie per mantenere tutto invariato e per tutto invariato intendo l'applicazione delle tariffe che
riguardano sì il discorso della mensa ma che come si è discusso in altre in altre sedi e in altre commissioni devono essere affrontate anche e
soprattutto per le questioni degli asili nido e delle tariffe dello scolabus.

L'amministrazione, ahimè, purtroppo per l'ennesima volta dimostra di affrontare il problema così repentinamente presa magari dalle
questioni politiche che vengono sollevate quando un problema lo si evidenzia e magari si dà sfogo anche alle elementele da parte della
cittadinanza cercando di mettere quel poco di polvere che ancora il tappeto può trattenere proprio sotto il tappeto.

e se la copertura, seppur in questa limitata parte di 30 mila euro, si pensa di coprirla con quella che era la finanza creativa che proponeva
Giulio Tremonti, ovvero con gli incasserò, è evidente che oggi più che mai dovremmo cominciare a partire dall'amministrazione ad affrontare
la questione in maniera seria perché è evidente che se queste difficoltà sono già evidenti a tutti che a settembre questo problema si
ripresenterà e si ripresenterà forse con la difficoltà di non riuscire più a trovare alcuna soluzione se non ci si comincia adesso a discutere su
queste soluzioni.

E a riguardo, proprio perché comunque da Statuto e l'amministrazione, il Sindaco, soprattutto a dare gli indirizzi ai componenti del CDA di
Marsala Scola, mi domando che indirizzi sono stati dati ad oggi ai componenti del CDA, traendo spunto da alcuni passaggi che si sono fatti
nella Commissione Affari Generali, c'era la scadenza del 31 di gennaio come termine ultimo, non so che cos'è questo termine, è stato
prorogato, rinviato, assumere alcune decisioni in modo tale da sapere come fronteggiare le emergenze che riguardavano tutti e tre i servizi
erogati da Marsala Scola.

Di fatto credo che non si è dato alcun tipo di indirizzo o comunque in Consiglio Comunale non si è dato spazio a discutere di quelle che erano
state le tematiche affrontate durante la discussione in Commissione Affari Generali, per cui mi chiedo, l'Amministrazione ad oggi che tipi di
indirizzi dà per raffronteggiare questa emergenza che è marsa la Scuola? Io non ho capito sinceramente quello che è la visione di futuro di
Marsala Scola perché l'amministrazione in questi anni ha più volte cambiato il proprio approccio nei confronti di Marsala Scola parlando
prima di rilancio poi magari di chiusura, adesso in ultima sede ha parlato di ripensamento facendo alludere quasi a una sorta di
trasformazione di Marsala Scuola in altro tipo di società, però rispetto a queste emergenze è considerato l'esigue risorsa a disposizione nelle
casse del Comune.

Come pensiamo di dare spazio e dare copertura finanziaria alle nuove gare di appalto del Servizio Scuola Bussesi‐Linido e anche riuscire a
fronteggiare debellando ulteriori questioni che potrebbero sorgere a settembre, il caro Menza.

Su queste questioni vorrei confrontarmi perché capisco che voi siete la parte operativa, giusto? Però è altrettanto vero che ricevendo voi
direttamente degli indirizzi da parte dell'amministrazione magari se qualche indirizzo ad oggi è stato dato magari può diventare oggetto di
discussione in Commissione."

Sul punto, prende la parola Consigliere Mario RODRIQUEZ che dichiara:

"Grazie.

Segretario, dia la parola al consigliere Coppola."

Interviene quindi Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA:

"No, non sarò brevissimo, dovrebbe essere lui brevissimo.
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Allora, intanto c'è una questione.

Avrei voluto incontrare anche la parte politica a questo punto.

Perché tutto sembra paradossale o concettuale, Presidente.

Perché da un lato mi si dice che Marsala Scolar recepisce l'indirizzo politico.

Dall'altro lato Marsala Scola adotta delle decisioni senza che sia consultata con l'organo che dà l'indirizzo politico, che è quello dell'aumento
delle tariffe.

O si parlano o non si parlano.

Dunque se l'amministrazione non ha dato l'indirizzo politico di non aumentare le tariffe fino alla fine dell'anno è una decisione che ha preso
Marsala Scola, a prescindere da quelli che sono i rapporti con il Sindaco.

E questa già è una questione, tra l'altro si parla sempre di rilancio, andare a togliere un servizio per riportarlo all'interno del comune non è
questo il rilancio.

Il rilancio significa che Marsala Scola dovrebbe occuparsi di un'offerta di servizi a 360 gradi per tutto quello che riguarda il comparto scuolo,
dunque sembra contraddittorio, però io voglio portare un dato certo.

Sicuramente voi prevederete nell'entroito di Marsala Scola i trasferimenti di 3 milioni e 4 più 70 mila euro che sono l'eternità del sindaco.

Ma è sempre una cosa diciamo surreale.

Perché? Domani mattina noi presentiamo la mozione di sfiducia del sindaco.

L'eternità non c'è più.

dunque è tutta una sceneggiata politica che si è creato un problema, che problema non era, per risolvere lo stesso problema, che problema
non doveva essere.

Non è un gioco di parole, è così.

Perché diverso è la proposta che avevamo fatto noi, dicendo al sindaco, dai, utilizza i fondi in riserva, che sono sicuramente certi, a
prescindere che domani ci possa essere Sindaco Grillo, un commissario o Flavio Coppola, perché il fondo in riserva è costituito da una parte
del bilancio delle uscite correnti.

Eventualmente il sindaco avrebbe potuto rimpinguare il capito dei fondi di riserva con la propria eternità.

e a questo punto invece di andarvi a smidollare per andare a trovare 30 mila euro che potrebbero servire per altre cose avreste potuto avere la
copertura finanziaria al 100% per quanto riguarda la tariffa fino alla fine dell'anno.

Non è un problema vostro, Avvocato Bellafiore, Dottore Verzia, Dottore Sala, Voi lo sapete come la penso io su Marsala Scola.

Oggi per me parlare di rilancio o di scioglimento di Marsala Scola a fine mandato, quando sappiamo che lo Statuto prevede che Marsala Scola
viene sciolta nel 2026 in automatico, io non mi sento né di mantenerla, tant'è che non ho partecipato alla votazione.

E tantomeno di scioglierla.

Queste cose si fanno a inizio mandato o non si fanno più.

Oggi non ha senso.

Ma oggi l'amministrazione ha il dovere di garantire i servizi scolastici.

Sono inseriti nei LEP e dunque devono essere assolutamente garantiti.

Parliamo di servizi che non hanno sullevanza economica.

Ecco perché noi siamo stati convinti che non si poteva aumentare il pasto facendolo pagare più di quanto costava lo comune stesso.

Altrimenti potrebbe diventare una speculazione.

Allora a questo punto dico, in realtà Marsala scola oggi, potendo garantire servizi che è momentaneamente assegnati, io non voglio parlare di
rilancio, di trasferire ASA come non ASA, già ci sono problemi pure lì, immaginate, non pagano dall'inizio dell'anno scolastico.

Cosa ha bisogno? Ha conti fatti per continuare a garantire i servizi per come li ha garantiti.
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Nel momento in cui viene meno un solo servizio, sostanzialmente non cambia niente.

Dottore Sala, lei è anche funzionario del Comune, è a scavalco.

Se io ti do 400 mila euro in più, tu mi garantisci il servizio dello Scolabus.

se io te ne do 400.000 euro lo posso riportare all'interno del comune, ma all'interno del comune sembra lo stesso mi costa, ora mi costa meno,
dunque cambialo come vuoi, scusate sarà messa a verbale sempre con cosa è, dunque cambiano gli ordini dei fattori, il risultato non cambia,
per cui Dunque non ha senso andare a creare disagio a un'istituzione che già con le sue difficoltà che ha per poter garantire i servizi in
maniera efficiente rispetto a quando devi farle rientrare al comune.

Allora a questo punto perché devo fare rientrare solo lo scuola bus? Facciamo rientrare pure la mezzascolastica, facciamo rientrare altri servizi
e allora Marsala Scuola non serve a nulla.

o si ci crede e si devono garantire i servizi, quantomeno fino alla fine del mandato, così per come stanno, se servono 400 mila euro.

Dottore Sala, dica al suo direttore di regioneria e all'amministrazione che inizi a tagliare spese, a fare una relazionizzazione giusta delle spese
e delle uscite e garantisca i servizi che noi dobbiamo dare per legge.

Oggi si apprende che il sindaco deve dare un incarico di 35 mila euro.

va ad aumentare le spese correnti.

Sti 35.000 euro potevano servire per coprire quella parte della menza.

Sono delle decisioni che non riguardano voi.

Qualcuno pensa che io non ho niente contro Marsala Scola, o Marsala Scola si mette nelle condizioni di poter lavorare serenamente e
garantire servizi per come giusto che sia, oppure Marsala Scola non ha più motivo di esistere e non lo faremo sicuramente ora.

Quando mi riguarda io sono disponibile, ma lo dico con convinzione, che se servono 400 mila euro il Comune deve andare a recuperare questi
soldi e rimpinguare il trasferimento.

Non ha senso, lo vedete voi, ce l'abbiamo noi, sempre 400 mila euro ci vanno.

Ma è strano com'è che la speculazione politica il sindaco dà un'internità che anticipandola per sette mesi salute ave e se per esempio invece il
sindaco si dimette per un motivo o per un altro l'entrata non c'è più per il sindaco dunque è un'uscita incerta, un'entrata incerta non può
essere garantita se non passano sei mesi No, previsione sulle cose certe.

Il fondo di riserva è un dato certo.

Non è un'utopia.

Dici più, dici meno.

Ma parliamo di 300 mila euro.

340.

Sono certi perché è basato sulle spese correnti dell'anno precedente.

L'internet del sindaco oggi c'è, ma domani il sindaco si dimette.

E loro da dove le prendono questi soldi? Dunque un palliativo è stato solo un messaggio politico perché, mi dispiace dirlo, la politica non ha
voluto rassegnarsi che ha avuto una sconfitta rispetto a chi ha proposto altre soluzioni che erano nettamente più congre e più efficaci.

Questa è la realtà e mi dispiace, non è un attacco a voi, l'attacco all'amministrazione che oggi doveva essere presente.

Che domanda gli devo fare? Allora gli servono i soldi, punto, stop.

E questo è il problema.

O gli allediamo o non gli allediamo.

Se non gli allediamo, gli dobbiamo mettere comunque.

Perché è a questo punto, se non gli allediamo e ci riprendiamo il servizio scolastico.

Il sindaco oggi ha determinato, ha fatto un bando di un incarico di 35 mila euro.
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Sono spese correnti, non sono inserite nella spesa del personale.

Mi dispiace, dottore Bellafiore, da parte mia la massima solidarietà.

su quello che però, discorsi contraddittori no, perché se lei mi dice che ricepisce l'indirizzo politico da parte dell'amministrazione, l'indirizzo
politico deve essere di non aumentare le tariffe fino alla fine dell'anno, o quantomeno fino a quando c'era questa gara d'appalto in corso,
perché il G‐service è dato con quella tariffa.

C'è qualcosa che è sconnesso, mi dispiace, non sarà colpa sua, sarà colpa della politica.

Questa è la verità.

Dunque io, Presidente, secondo me dobbiamo pure ascoltare la parte politica se dobbiamo approfondire meglio la questione.

Il sindaco doveva venire.

Ripeto, lunga vita a Massimo Grillo, ma se domani mattina decade da sindaco non ci sono più le 70.000 euro.

Non ci saranno mai.

perché al commissario non gli può andare a dire dammi l'eternità ma sul fondo di riserva è certo e dunque ha preso in giro i cittadini.

Mi dispiace dirlo alla verità."

Alle ore 11:41, lascia la seduta Consigliere Nicola FICI.

Interviene quindi Amministrativo Commissione Segretario:

"Il consigliere Fici è uscito alle ore 11.40.

Il consigliere Fernandez esce alle ore 11.57."

Alle ore 11:58, lascia la seduta Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ.

A questo punto, interviene Consigliere Mario RODRIQUEZ:

"Ringrazio i gentili ospiti e chiudo la seduta alle 12.04."

Alle ore 12:04, lascia la seduta Consigliere Mario RODRIQUEZ.

La seduta termina alle 12:04.
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